

miércoles 22 de abril de 2020 - 12:00 AM

Crisis del **petróleo**, a debate de control político en el Congreso

Tres representantes del Centro Democrático presentaron la proposición para debatir en el Congreso la crisis que afronta el sector de hidrocarburos del país por cuenta de la caída de los precios del **petróleo**.



Archivo / VANGUARDIA

Escuchar este artículo ▶



Desde la Comisión Quinta de la Cámara de Representantes citaron al presidente de la Agencia Nacional de Hidrocarburos, José Armando Zamora; al presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayona y al presidente de la Asociación Colombiana de **Petróleo**, Francisco José Lloreda, a debate de control político para analizar el impacto generado por la crisis del sector petrolero que en el transcurso de esta semana llegó a los precios más bajos del crudo en la historia.

Además: [Los retos para la economía ante los 'crudos' precios del petróleo](#)

"Radicamos ante la Comisión Quinta de la Cámara una proposición para que se nos explique por parte del Presidente de la Agencia Nacional de Hidrocarburos, el presidente de **Ecopetrol**, y algunos representantes de la industria, la crisis por los bajos precios del **petróleo** y la emergencia generada por el COVID-19, frente a toda la problemática sobre la oferta y la demanda y el almacenamiento del **petróleo**", indicó el representante del Centro Democrático, Edwin Ballesteros.

Alternativas para el sector

Del mismo modo, los congresistas autores de la iniciativa también pretenden conocer cuáles son las alternativas que contempla la Nación para dar solución a mediano y largo plazo a la crisis que atraviesa el sector petrolero del país y especialmente a la zonas productoras de crudo como el Magdalena Medio en Santander.

"Igualmente queremos junto con el Congreso buscar alternativas para que la producción nacional, cada barril que se produzca en Colombia durante y después de la pandemia adquiera un margen de competitividad a nivel internacional, del mismo modo, buscar algunas alternativas económicas para sectores como el Magdalena Medio y departamentos productores de **petróleo** como Santander, buscar unas líneas de productividad y desarrollo para poder afrontar esta crisis", agregó el representante Ballesteros.

Lea además: [Crisis petrolera podría afectar el presupuesto de la Nación para la vigencia 2020](#)

Y es que la reducción en el precio del **petróleo** también afectará de manera directa las finanzas del Estado, toda vez que el Presupuesto General de la Nación 2020 se calculó con un precio del Brent en US\$67, (el lunes y martes el precio del barril de crudo cerró a US\$28 en promedio).

Según cifras del **Ministerio** de Minas y Energía, el 5% del PIB nacional es generado por el sector de hidrocarburos. Del mismo modo, el 8% del presupuesto de regalías que recibe el país viene de este sector.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

Publicado por Oscar Iván Rey Herrera

Etiquetas **Ecopetrol** **Petróleo** **Precio del petróleo** representante a la Cámara

Lea también



Ecopetrol busca opciones para mantener empleo de contratistas



Cotización del dólar retrocede por recuperación en precios del **petróleo**



Petróleo Brent, de referencia para Colombia, bajó un 25,45%



Ecopetrol aportó \$10.000 millones para afrontar crisis

Comentarios

Comente con Facebook

2 comentarios

Ordenar por Más recientes ↕



Agregar un comentario...



Alberto Uribe Azuero

COLOMBIA NO PUEDE SEGUIR EXPORTANDO PETROLEO CASI REGALADO PÀRA OBTENER UNOS CUANTOS DOLARES, ESTA SITUACION DEJA VER EL DESCUIDO DE EL PAIS EN INCREMENTAR LA PRODUCCION AGGRICOLA, INDUSTRIAL Y MINERA PARA NO DEPENDER DEL POETROLEO QUE EN NUESTRO PAIS YA ES ESCASO

Me gusta · Responder · 2 h



Pedro Santamaria

A VEEER genios, que quieren que les expliquen que si el petroleo cae a nivel mundial Colombia no tiene como manipular ese precio, entonces tienen que aceptar los valores acordados.

Me gusta · Responder · 1 · 2 h

Plugin de comentarios de Facebook

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito. Vanguardia se reserva el derecho de eliminar aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Vanguardia

TV

▶ Videos: Bus se incendió en la vía Bucaramanga – Piedecuesta

▶ Dudas sobre salud de Kim Jong-un

▶ OMS desmiente teoría de que el COVID-19 salió de laboratorio

Vanguardia XA PYMES

Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- 1 Crisis del **petróleo**, a debate de control político en el Congreso
- 2 Construcción del Hospital de San Gil terminará costando \$48 mil millones
- 3 Por cuenta del 'carrusel de créditos', Idesan no tiene liquidez para otorgar préstamos a municipios en época de coronavirus

Servicios
 Suscripciones
 ePaper
 Pague su renovación
 Club de suscriptores
 Anunciadores
 Venta de fotos
 Comentarios del sitio
 Pautas con nosotros
 Contáctenos
 Nuestra Empresa
 Política de protección de datos
 Certificados Tributarios
 Proveedores
 Trabaje con Nosotros
 Términos y condiciones

Secciones
 Bucaramanga
 Santander
 Deportes
 Judicial
 Colombia
 Mundo
 Política
 Economía
 Opinión
 Entretenimiento
 Tecnología
 Multimedia

Clasificados
 Finca Raíz
 Vehículos
 Empleos
 Varios
 Edictos
 Publique

Revistas
 CocinArte
 Solo para Mujeres
 Revista Novias
 Posgrados

Publicaciones
 Gente de Cabecera
 Gente de Cañaveral
 500 Empresas
 Santander Inolvidable
 Q'hubo

Todos los derechos reservados Galvis Ramirez & Cia S.A. - 2020 - Bucaramanga - Colombia. Prohibida su reproducción total o parcial, sin autorización escrita de su titular.
 Términos y condiciones

